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高校に行く目的を教えてもらってい

いかな。 

ちょっと話を変えますね。自分たちが

１年生の頃、３年生にもっていたイメ

ージがあるよね。その頃思っていたこ

とと、実際に３年生になってみて思う

ことの違いを教えてほしいな。 

最後に、中学校生活

３年間はどんな時期

だった？ 

大学に行きたいと思っています。高校はそのためのステップ。 

あこがれかな、やっぱり。こんな先輩になりたいって。でも、実際はなれ

てない（笑）もっと違う感じになる予定だったのに。 

あー、俺もそう！たぶんみんな思っている。 

自分はまだ具体的に将来のことを考えてなくて、高校でじっくり考えた

いです。進学先は普通科の高校なので、職業も幅広く選択できるだろう

と思っています。 

大変さを知った。３年生になったら楽しいことばかりだろうなって思っていたけど、勉強とかやること

が増えるし時間が足りない。毎日楽しいけど、想像していたのとは違っています。 

そうか勉強か。受験のことは１年生

のときにもわかってたよね。で、近

づいてきて今何が違う？ 

あの時なんでやっておかなかったんだろうって…。 

年表とか作ればよかった。時間あったのに。他にもあれやっておけば…、ってことがたく

さんある。後悔ですよね。まあ、それなりに楽しんでもきたけど…。 

３年生になってみて

想像以上によかった

ことは？ 

みんなを引っ張っていくこと。責任感が重くのしかかってきたけど、相談されたりする

ことで頼られている嬉しさを感じます。想像していた先輩のイメージとは違ったけど、

自分たちなりのよい３年生にはなれているのかも。以前自分たちが先輩に対してもって

いた気持ちと同じように今の１年生が私たちを見ていてくれたら、すごくうれしい。 

僕の周りは先輩、後輩みんな仲良くて、友達感覚（笑） 

そうだね。部活もそうだけど、部活以外でもそういう関係の後輩が多いかな。 

先輩って怖い存在だったんだけど、自分たちは違うのかな… まあ、部によっ

ても違うと思う。 

大学に行きたいというのもあるけど、自分が行きたい高校は、保育園との交流がすごく盛んで、保育士にな

りたいという夢につながるかなと。コロナがおさまって実習とか行けるといいなあと思っています。 

私は心理学を勉強したいという考えが今あって、だから大学に行きたい。 

長いようで、短い… いろんなことがあって、それで成長できた。 

３年生と話してみました 後編 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の予定   テストまであと１週間の週！  39フェスの準備も始まりました!! 

31 

 

月 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・「５科の総仕上げ」はしばらく休

止。テスト勉強に専念する週で

す。ワーク終わっていますか？  

・終学活終了   １５：１０ 

・生徒下校完了  １５：２５ 
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火 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・感染情況は今後どうなっていく

でしょうか。自分ができること

すべきことを続けましょう。 

・終学活終了   １５：５５ 

・生徒下校完了  １７：３０ 
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水 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・授業、休み時間…学校にいる間

にできるテスト対策はもっと

ある。伸びる人はここが。 

・終学活終了   １６：１０ 

・生徒下校完了  １７：３０ 
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フッ化物洗口 
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木 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・学習の進み具合はいかがでしょ

うか？テスト範囲も広く、今ま

で以上の工夫が必要です。 

・終学活終了   １５：５５ 

・生徒下校完了  １６：１０ 
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５・６限短縮授業  清掃なし  週の振返り  放課後活動なし 
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金 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・生徒総会、いかに「自分事」と

して考え、参加できるか… 傍

観だけだとつまらないです。 

・終学活終了   １６：１０ 

・生徒下校完了  １６：２５ 
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金
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金
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PM生徒総会(リモートで実施)   放課後活動なし 

保護者の皆様へ 「アンケート（学校評価、保護者の取組）」の回答をお願いします。２／７（月）が締切で

す。WEBでの回答をお願いしていますが。できない場合は配付した解答用紙へ記入、提出をしてください。 

５人の３年生がインタビュー

に協力してくれました。 

ありがとうございました。 

変われた。 

確かに。ずばずば言ってくれる友達も多かったし、先生からここ

は鍛えた方が、ってことを教えてもらった。 

人間性、メンタル…  性格もかな… わかんない。 メンタルは本当に

鍛えられた。 

入学した頃はやってもらって当たり前という感覚だったけど、高校が見え

てきて自分でやらなきゃ、という気持ちはどんどん強くなってきました。

自主的に動くことはかなりできるようになったと思う。 

中学校は人数も多くて、それだけたくさんのアドバイスや考えもあって、

できるだけ自分のものにしてきた。それが変わることができた理由。 

関わる人が多くなって、人との接し方、この人とはどう関われば

いいかって、すごく考えている。 

対話の様子の掲載にあたり、だいぶ省略したり、

表現を変えたりしていますが、ご了承ください。

５人の生徒は、「とてもよい３年間だった」と最

後に口をそろえ、笑顔で締めくくってくれまし

た。うまくいかなかったことも含め、すべて成長

につながっているという受け止め方がよく伝わっ

てきました。また、関わりの中で自分を鍛えてき

たこともよくわかります。自立が進んだ、大人の

感覚を磨いた、多様な考え方を取り入れた… そ

んな三年間だったのだなあと、感じた次第です。 


